

“Amando educamos, humanizamos y transformamos corazones”

**COMUNICADO N° 021--DIREC-BEL-2022**

San Isidro, 25 de abril de 2022.

Estimados padres y madres de familia:

:

Reciban mi cordial saludo, deseando se encuentren bien de salud en unión familiar. El 24 del presente mes, se publicó el **DS N° 041-2022-PCM**, en el cual se establecen nuevas medidas para el restablecimiento de la convivencia social. En dicho documento se precisa que: **“En las instituciones educativas no es aplicable el distanciamiento físico o corporal no menor de un (1) metro”** a partir del mes de mayo. Por lo tanto, al no aplicarse el metro de distanciamiento corporal, que estaba vigente, el retorno presencial a las aulas de nuestra población escolar será al 100% iniciando el **segundo bimestre**.

Como institución educativa estamos a la espera de la Norma técnica del MINEDU, y el protocolo complementario del MINSA, para hacerles llegar los nuevos horarios y las medidas sanitarias correspondientes.

Finalmente, encomendémonos a los Sagrados Corazones de Jesús y de María, para que nos bendigan y permitan que sigamos creciendo en actitud de oración y servicio, experimentando la ayuda de Dios Padre en todo momento.

Atentamente,

Paola del Carmen Díaz Navarro  
Directora